
 

 神保原駅北まちづくり事業の一環として、駅前広場及び神保原停車場線等の整備に向けてルートやウォーカ

ブル空間のデザイン等について以下の体制で検討をしていきます。駅北の賑わいの創出を考える「まちなか再

生ワークショップ」、地元の皆様の意見を伺いながら方針を検討する「Local（地元住民）会議」、「神保原駅北

まちづくり協議会」が互いに連携し合い、より良いまちづくりを目指しています。 

 

 

 まちづくりでもない、自分たちが暮らすまち・関わりのあるまちだからこそ誰よりも自分が楽しみ、 

遊び倒す。そんな活動を隣のまちで展開している合同会社 本庄デパートメントと一緒に、上里の楽しみ

方とこれからを妄想します。 

 本庄デパートメントの事例や活動について話を聞いて、皆様の持っている「こんなことしたい」を楽し

く共有してみませんか？当日は参加者同士でのディスカッションを予定しています。 

 

 

 上里町では、神保原駅北の空間において、 

毎日行きたい、公園のように楽しめるまち 

「誰もがくつろげ、思わず歩きたくなるまちづくり」 
 

 

をコンセプトに、賑わいとゆとりを感じることができ、訪れたくなるような歩いて楽しめる空間整備の

検討を進めています。今回のまちづくりニュースでは、これまでの検討経緯や報告、まちづくりの検討体制

についてご紹介します！ 

 

神保原駅北まちづくり 「駅前広場・神保原停車場線等の整備」の検討体制について 

官民連携まちづくり勉強会の開催について 
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 神保原駅北まちづくり事業は、令和２年度から着実に取り組んできました。今後も関係機関と連携を

図り、町民の皆様のご意見を伺いながら推進してまいります。 

■「まちづくり協議会（新体制）」発足 

 
 上里町では、地域の活性化やコンパクトで持続可能なまちづくりを推進するため、令和

３年１１月から神保原駅北まちづくり協議会を設置しています。 

前協議会の目的であった『神保原駅北まちづくり基本計画』の策定が完了したため、この度、地域資

源を活用したウォーカブル空間のデザインや、まちづくりの骨格形成の整備を検討する新たな「まちづ

くり協議会」を発足し、令和５年１１月１日（木）に第一回まちづくり協議会を開催しました。 

 

  R5.11 ちいさな駅前を旅するマーケット  

 11 月 3 日（金）に「ちいさな駅前を旅するマーケット vol.3」

を開催しました。 

本マーケットは、駅北周辺の空きスペース等を活用したイベ

ントを開催することで、賑わいの場を形成し、参加者が駅周辺を

歩いて楽しんでいただくことを目的として実施しています。 

今回は、上里郵便局の南側の道路約 120ｍを歩行者天国にし

て開催し、飲食店や雑貨店等の 41 店舗（地元商店 6 店舗を含

む）が出店しました。当日は晴天に恵まれ、約 1,300 人が来場

し、完売する店舗が続出するほどの大盛況となりました。 

   R5.12 まちづくりシンポジウム 
12 月３日（日）に「上里町まちづくりシンポジウム」を開催

しました。 

「神保原駅北のまちづくりを考える ーえきからみち、みち

からまちへー」と題して、藤村氏（東京藝術大学・RFA）、一般

社団法人ドコデモヒロバ（寄居町）の上田氏、合同会社本庄デパ

ートメント（本庄市）の早川氏・大橋氏にご講演をいただきまし

た。 

参加者は、登壇者の興味深い話を聴いて、まちにおける賑わい

のつくり方について考える有意義な時間を過ごしました。 

 

   R6.2 官民連携まちづくり勉強会    
２月 14 日（水）に「上里町官民連携まちづくり勉強会」を開

催しました。 

あさかエリアデザイン会議副会長の木本氏をお招きし、朝霞市

での実例を通じて、官民連携が地域へもたらす新しい価値や活力

についてご講演いただきました。 

町ホームページで動画配信していますので、興味

がある方はぜひご覧ください。 

 

 

 

 
 神保原駅の構造について、関係機関と調整

を図りながら検討を進めています。現在の駅

舎の老朽化や待合スペース不足、自由通路が

バリアフリー化されていない現状を踏まえ、

皆様により快適に利用していただける駅を目

指し、南口、北口どちらからもアクセスがし

やすい、半橋上駅などを検討しています。 

神保原駅北まちづくりのこれまでの検討経緯 

■駅機能の改善に向けた検討について 

■イベント等の開催報告 

写真差し替え 
（勉強会を使用） 
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